

**ASSEMBLEE GENERALE DES DELEGUES**

Date : vendredi 30 mai 2008

Lieu : Auberge Du Lion D'Or à Siviriez

\*\*\*\*\*

**1. Ouverture de l'assemblée, lecture de l'ordre du jour.**

Ouverture de l'assemblée par le président Dominique Barras, souhait de bienvenue et procède à la lecture de l'ordre du jour. Aucun commentaire sur celui-ci.

Une minute de silence est respectée pour les membres et proches décédés.

Membre du comité excusé : Roland Crausaz

**2. Appels des délégués par club.**

Absent : La Broye

**3. Approbation du P.V. de la dernière assemblée, à disposition pour lecture avant celle-ci.**

Pas de commentaire sur celui-ci, approuvé par acclamation.

**4. Nomination des scrutateurs.**

Rosset Pascal

**5. Rapport du président cantonal.**

Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs

La saison 2007/2008 se termine avec notre assemblée de ce soir vendredi 30 mai. Pour ma 6<sup>ème</sup> année de présidence, cette saison s'est déroulée tout à fait normalement sans que le comité ait besoin de résoudre des problèmes notoires, si ce n'est les deux matchs perdus par forfait et avec zéro point pour non respect de la décision de l'assemblée des délégués du 2 juin 2006.

Pendant cette saison, le comité s'est rencontré à 5 reprises pour affiner le calendrier de l'inter-club, le choix des planches pour l'individuel, le tirage des différents tours de la coupe, la sélection de l'inter-cantonal qui s'est déroulé en terre Fribourgeoise, la préparation de l'assemblée suisse des délégués, les affaires courantes, le championnat individuel, la réunion de ce soir, la mise sous enveloppe de la tombola, la remise des prix de samedi prochain à Granges-Marnand et le contrôle des carnets pour trouver les gagnants qui ont découvert le poids du comité.

Durant ces 12 ans au comité, j'ai connu des joies et des déceptions. Les premières années l'euphorie : ouverture des jeux de GrandVillard, malheureusement pas longtemps, après ceux d'Ursy et de Siviriez, des superbes locaux qu'envient nos fédérations amies. Des remises de prix avec presque 200 personnes, des nouvelles équipes, enfin bref tout va bien. Malheureusement ces dernières années tout diminue : les licenciés, les équipes et tout ceci influence l'état de la caisse et quand on demande à chaque équipe de faire un effort, cela est trop, heureusement pas pour tout le monde.

Notre fédération a le plus grand nombre de joueurs(ses) licenciés, mais lors de compétition, nous avons du mal à nous déplacer, je crois que chacun(e) peu faire un effort pour remercier les gens qui organisent des joueries. Je souhaite au prochain comité qu'il réussisse à redorer le blason de notre fédération.

Pour terminer, je tiens à remercier tout le comité pour leur précieuse collaboration et leur excellent travail, ainsi qu'à tous les membres de notre fédération pour la confiance qu'ils nous ont témoigné durant cette année.

Merci pour votre attention.

#### **6. Admission et démission de club.**

Le club des Chapelins a envoyé leur lettre de démission.

#### **7. Lecture des comptes de la caissière.**

Notre caissière Mme Dominique Barras étant absente, Nathalie Colomb nous donne lecture des comptes 2007-2008, avec des charges de Fr. 21'731.00 et un produit de Fr. 21'739.06 ce qui donne une perte de Fr. 8.06. Malgré la tombola, la fédération fait une perte sur l'exercice 2007/2008. Nous devons trouver d'autres solutions afin d'équilibrer nos comptes.

Le président remercie la caissière.

#### **8. Rapport des vérificateurs des comptes.**

Le président remercie le Club des Endursy d'avoir remplacé les Chapelins. Gérard Deschenaux c'est acquitté de cette tâche avec sérieux. Après un pointage minutieux il affirme que les comptes sont corrects et bien tenus. Les comptes sont approuvés par l'assemblée. Remerciements à notre caissière Mme Dominique Barras.

Gérard nous fait part de son inquiétude, sans la tombola les comptes seraient catastrophiques, il demande au comité de prêter une attention toute particulière à cette situation.

Dominique Barras trouve que la participation à la tombola est lamentable, malgré l'erreur du comité (pas de photo), certaines équipes auraient pu faire un effort pour arriver au 200.- demandé par la fédération.

Mario Allemann demande ce que nous allons faire pour ceux qui n'ont pas atteint la somme demandée ? Il propose que nous envoyons une lettre avec BV, afin qu'ils s'acquittent du solde du montant.

Mario Alleman demande pourquoi les coûts d'imprimerie sont si élevés ?

Malheureusement, il y a eu un oubli d'envoi de facture l'année passé de la part de l'imprimerie. C'est pourquoi nous avons ce surcoût cette année.

Christophe Ducret s'étonne de cet oubli et demande si nous étions obligé de s'acquitter de cette facture ?

Un oubli peut arriver, le travail que nous avons demandé a été réalisé, donc nous ne voyons pas pourquoi nous ne nous acquitterions pas de cette facture.

## **9. Nomination des vérificateurs des comptes 08/09 et des délégués pour l'assemblée Suisse**

Le Club des Farceurs aurait du être les vérificateurs pour l'année 08/09. Malheureusement il refuse de prendre cette responsabilité, cela ne l'intéresse pas.....

Le club des Mousquetaires accepte et sera le vérificateur de la saison 2008 / 2009 + 3 membres qui devront participer à l'assemblée Suisse. Remerciements au club des Mousquetaires.

## **10. Rapport de la présidente technique.**

En championnat interclubs Elite , les Bouleurs 3, qui ont été un peu plus accrochés cette année fêtent leur 11<sup>ème</sup> titre cantonal avec 2 pts d'avance sur le Vieux-Pont . Quant aux Mousquetaires 3 ils rejoindront la série A en compagnie des Endursy 1.

En série A les Endursy 3, champion de leur série accèdent à la catégorie Elite en ayant gagné tous leurs matchs. Ils seront accompagnés des Mousquetaires 1 qui retrouvent l'Elite une année après être descendu. Côté relégation, les Bouleurs 2, qui ont perdu le match de barrage les opposant aux Pétoleuses, accompagneront les Albatros 2 la saison prochaine en série B.

En série B les Farceurs, relégués la saison dernière, sont sacrés champions et joueront la saison prochaine en série A en compagnie du Cercle 4 qui termine avec le même nombre de points.

Au mois de novembre, c'est sur terre fribourgeoise que se jouait la troisième manche de l'intercantonal. Notre sélection, qui partait favorite, s'y est très bien comporté puisqu'elle

finissait 1<sup>ère</sup> avec 101 quilles d'avance sur les vaudois 2<sup>ème</sup>. Un grand bravo à tous les joueurs que je remercie pour leur engagement.

La finale de la coupe fribourgeoise a eu lieu sur la planche de Granges-Marnand entre les Bouleurs 3 et les Mousquetaires 3. Le match était très serré . Tout était possible encore après la 1<sup>ère</sup> descente puisque les Bouleurs 3 n'étaient menés que de 5 q. Mais les Mousquetaires 3 ont très bien tenu et s'imposent finalement avec 14 q. d'avance. Ils auront l'honneur de défendre leur titre lors de la 1<sup>ère</sup> finale de coupe CH qui se jouera demain sur la planche de Loèche gauche. Nous leur souhaitons bonne chance pour cette compétition

Lors de notre championnat individuel, Joël Vaucher avait placé la barre très haute en totalisant 1049 q. Mais malheureusement pour lui il devra attendre encore un peu avant de fêter un deuxième titre après celui de 1990 qu'il avait gagné en étant en série A. En effet il a été battu pour une seule quille par Philippe Barras qui se succède à lui-même.

Le championnat Suisse 2008 qui se déroulait sur terre vaudoise vient de se terminer. Il a été remporté par le vaudois Pierre-Alain Buchs qui fête ainsi son 1<sup>er</sup> titre CH avec un total de 987 q. Meilleur fribourgeois Marcel Charrière champion A avec 969 q. . En outre six joueurs fribourgeois terminent sur le podium : il s'agit de Jean-Michel Bize 2<sup>ème</sup> en A , Mario Allemann 3<sup>ème</sup> A, Jean Thierry 2<sup>ème</sup> en B, Jean-Daniel Andrey 3<sup>ème</sup> en B, Lise Chatagny 3<sup>ème</sup> et moi-même 2<sup>ème</sup>

En conclusion je vous souhaite à toutes et à tous une bonne fin de soirée et vous donne rendez-vous samedi prochain à Granges-Marnand pour notre distributions des prix.

## **11. Taxes et licences.**

Le comité propose de monter les licences à 100.- L'assemblée passe au vote  
12 pour et 0 contre, l'assemblée accepte cette augmentation

## **12. Propositions des clubs par écrit au Président Cantonal avant le mai 200.**

La lettre de M. Jean-Gabriel Thierry nous est parvenue. Il nous propose de réduire la fumée dans les locaux de manière progressive. Possibilité de fumer pendant l'entraînement, mais dès que le match commence, plus le droit de fumer. L'assemblée passe au vote.  
9 pour et 0 contre, l'assemblée accepte de faire cet essai.

Le comité a décidé, afin de diminuer les dépenses, de réduire à 1000.- la rétribution forfaitaire de celui-ci.

#### **14. Divers et propositions individuelles.**

Gérard Deschenaux : La patronne de la Pinte ne reçoit pas le bulletin, est-ce qui serait possible de faire le nécessaire.

Roland en prend note.

Claude Baud : nous fait savoir que le patron de Oron serait très intéresser de remettre son jeu en ordre et d'avoir une équipe.

Le comité passera voir, afin de discuter avec le tenancier

Gérard Deschenaux : Demande s'il ne serait pas possible de commencer le championnat plus tard en été.

Françoise répond que cela est très difficile par rapport à beaucoup de choses (nombres d'équipes en série A et B, l'inter cantonal, la coupe etc..)

Nathalie Colomb fait la remarque sur les feuilles de match. Il manque beaucoup de choses, le nom des joueurs, le nom des équipes et d'utiliser les noms des joueurs plutôt que des diminutifs. Merci pour votre compréhension.

Georges Deschenaux demande d'intervenir auprès des joueurs qui jouent trop fort.

Réponse du comité, il n'y pas de règlement à ce sujet. Comment faire lorsqu'un joueur joue trop fort ? Il faut faire une proposition pour la prochaine assemblée des délégués

Gérard Deschenaux revient sur ces joueurs qui jouent trop fort. A Ursy la patronne se plaint, le matériel souffre, il faudrait rendre attentif les joueurs ou faire qqch.

Mario Allemann est d'accord avec cela, mais qu'est-ce que vous proposez pour changer cela ?

Il est 21h41 et le président Dominique Barras clos l'assemblée des délégués 2008.